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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 01/10/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno uno del mese di ottobre in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1329818 del 25/09/2019 ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario il Funzionario  

Amministrativo Dott.ssa Cecilia Pecoraro, coadiuvata, nella funzione di verbalizzante dal Sig. Mario 

Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. Direzione /  Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:40 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano essere assenti i Conss.  Buonpasso e Lupo.  

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 

Conss.  Buccola, Dentici e  Di Vincenti con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente – chiede al segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario legge il verbale. 

Alle ore 09:44 – Esce il Cons. Sinopoli per motivi Istituzionali. 

Alle ore 09:46 il Presidente pone in votazione per appello nominale l’approvazione dei verbali del 

mese di Settembre 2019 il cui esito è il seguente: 

Presenti  07 

Assenti  03 ( Buonpasso, Lupo e Sinopoli)  

Favorevoli 07 

Astenuti  00 

Contrari  00 

 

I Verbali sono approvati all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 09:50 entra il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente – Riprende  la mozione n.6/b prot. N.1439 avente per oggetto Intervento di 

manutenzione e pulizia straordinaria Caditoie Via G.ppe Pitrè e Piazza Pietro Micca del Cons. 

Buonpasso  accantonata nella seduta scorsa,  e chiede al Segretario di darne lettura. 

Il Segretario legge il documento. 

Il Cons. Buonpasso – Ribadisce che il problema evidenziato nella sua Mozione esiste in larga parte 

del territorio Circoscrizionale, e lamenta la scarsa attenzione dell’Amministrazione a tutte le richieste di 

intervento fatte da questo Consiglio , tanto da pensare che le mozioni che vengono presentate siano 

perfettamente inutili, anche se sappiamo bene che sono lo strumento per dare delle risposte ai 

cittadini.Chiede un voto favorevole alla Mozione. 

Il Cons. Ruggiero – Concorda con quanto riportato dal collega Buonpasso, e considerate le criticità , 

come verificato con il sopralluogo effettuato nei luoghi, si dichiara favorevole all’approvazione della 

Mozione. 

Il V.P. Schiera – Alla luce del sopralluogo effettuato, ed in considerazione dell’approssimarsi della 

stagione invernale, ritiene di dare il suo parere favorevole , ribadendo l’urgenza dell’intervento. 

Il Cons. Di Vincenti – Riferisce che anche non essendo stato presente al sopralluogo , non nutre alcun 

dubbio su quanto dichiarato dai colleghi , trattandosi di una problematica ricorrente in gran parte del 

territorio Circoscrizionale, voterà favorevolmente la Mozione. 

Alle ore 09:57 – Entra il Cons. Lupo. 

Il Cons. Buccola – Conferma  le criticità riscontrate dal collega Buonpasso motivando la 

presentazione della Mozione, e concorda con la lamentela fatta all’indirizzo dell’Amministrazione che 

spesso lascia cadere nel dimenticatoio le richieste di questo Consiglio Circoscrizionale. Si dichiara 

favorevole all’approvazione della Mozione. 
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Alle ore 10:00 il Presidente,   pone in votazione, per appello nominale, la suddetta mozione, il cui 

esito è seguente: 

Presenti  09 

Assenti  01 (Sinopoli)  

Favorevoli 09 

Astenuti  00 

Contrari  00 

 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

 Alle ore 10:03 esce il Cons. Buccola. 

Il Presidente – chiede se ci sono comunicazioni. 

Il Cons. Dentici – Comunica che , dopo circa tre mesi dalla segnalazione,  in Via Deodato n.10 di 

fronte ad una scuola, sono stati  rimossi   rifiuti di amianto grazie all’intervento della Polizia Municipale e 

del settore Comunale competente.  

Il Cons. Buonpasso - comunica lo stato di degrado totale in cui versa la Villetta dei Colori a 

Boccadifalco, che da tempo immemore non viene pulita, chiede l’invio di una nota al settore competente per 

un  intervento urgente di diserbo e pulizia straordinaria onde evitare che la villetta si trasformi in una mini 

discarica.  

Il Cons. Lupo – riferisce che da un paio di giorni la Reset e la Rap stanno provvedendo al diserbo e 

spazzamento in zona Pagliarelli – Altofonte, ma non stanno intervenendo in Via Mulè angolo Viale Regione 

Siciliana come richiesto con mia nota di qualche tempo fa , ed il sito in questione sembra sempre più una 

discarica a cielo aperto si consideri che nei pressi è presente una pensilina per l’attesa dei mezzi amat dove 

sostano cittadini ; lamenta la mancata pulizia e diserbo di aiulole a Piazza Pagliarelli, ribadisce che sarebbe 

interessato a sapere se le aziende preposte a questo tipo di interventi , hanno o avranno una programmazione 

a cui attenersi. 

Il Cons. Di Vincenti – Comunica di avere contattato telefonicamente  L’ANAP.  Per pianificare 

l’incontro , riferisce che lo stesso è previsto  domani mattina presso Il Giardino Inglese durante la festa dei 

Nonni ,sarà presente la responsabile del centro anziani di Boccadifalco dott.ssa  Guastella che ha uno stend 

presso la manifestazione. 

Il Presidente – Rispondendo al Cons. Lupo, Riferisce che  avendo accertato l’attinenza di Via Mulè a 

territorio Comunale è stata inviata una nota alla Reset per intervenire , spiegando che comunque l’Azienda 

ha avuto  assegnato solo un certo numero di metri quadrati sui quali intervenire , quindi il tutto è soggetto a 

questa verifica    

Alle ore 10:10 in assenza di ulteriori comunicazioni il Presidente chiude la seduta. 

  
 

F.to Il Segretario      F.to Il Presidente  

Funzionario Amministrativo               (Silvio Moncada)                 

(Dott.ssa Cecilia Pecoraro)                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


